



みさっこ

令和7年7月7日発行

ありがとうございました 6月参観日



6月26日は、6月参観日でした。授業参観及び学級懇談を行いました。ご多用の中、また大変な暑さの中、多くの保護者の皆様にお越しいただきました。ありがとうございました。

さて、短かった梅雨が明け、本格的な夏がやって来ました。夏休みまで学校に来る日を数えてみると、今日を入れて後11日となります。暑い中ですが、子どもたちは1学期のまとめにしっかりと取り組んでいるところです。

お世話になりました 国際交流員メリサさん

3年間お世話になった本町の国際交流員クリソン・メリサさんが7月末で退任されることとなりました。小学校では、これまで年2回程度、学年ごとにメリサさんと交流を行ってきました。交流では、フランスの言葉・文化・料理などを教えていただいたり、フランスの遊びを一緒にしてくださいました。メリサさんとの交流で、フランスに興味を持ち、フランスに行ってみたいと思った子どもたちも多くいたことと思います。



本町のことが大好きで、また、小学校の子どもたちのことも大好きだったメリサさんとお別れすることはさびしいですが、これからのご活躍をお祈りします。本当にありがとうございました。

学校配布文書のペーパーレス化に向けて

現在、県内の小学校では学校配布文書のペーパーレス化（マチコミメール等に学校配布文書をデータとして添付する）を行っている学校が増えており、これは全国的な動きでもあります。学校配布文書のペーパーレス化の主な目的は、保護者の皆様への連絡の確実性と迅速性の向上、紙代や印刷費などのコスト削減、そして紙資源の節約などが挙げられます。

本校も学校配布文書のペーパーレス化を段階的に進めていく考えです。詳細は改めてお知らせしますが、まずは、この三朝小学校だよりを次号よりマチコミメールに添付するかたちでデータ配信します。

保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひします。

よい歯のコンクール、スポーツ少年団の活躍を表彰しました

【よい歯のコンクール：団体】 優秀校賞 三朝小学校

【よい歯のコンクール：個人】 優秀賞 6年生2名

【陸上スポーツ少年団】 第71回倉吉市陸上競技選手権大会・第30回東伯郡陸上競技選手権大会
種目 東伯郡小学校共通女子走幅跳 第2位

種目 東伯郡小学校6年女子100m 第2位

【三朝北条野球スポーツ少年団】 第47回東伯郡春季学童軟式野球大会 優勝

令和7年度中部地区スポーツ少年団軟式野球交流大会 準優勝